

## Le Burundi prend la présidence tournante de la Communauté est-africaine (CEA)

PANA, 04 décembre 2010 Bujumbura, Burundi - Le Burundi va prendre le relais de la Tanzanie à la tête de la Communauté est-africaine de libre échange (CEA) pour une période d'une année, a appris la PANA de source officielle issue du 12<sup>ème</sup> sommet de l'organisation tenu vendredi à Arusha, dans le nord de la Tanzanie. On rappelle qu'avec le Burundi et la Tanzanie, la CEA comprend également le Rwanda, l'Ouganda et le Kenya.

Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, y voit un "grand honneur" pour un pays qui tente difficilement de sortir d'une longue période de marginalisation liée à l'instabilité socio-politique. Le Burundi, pays francophone, va privilégier des destinations d'un regroupement régional composé en majorité de pays anglophones. Pour le président burundais, il n'est pas question d'avoir un quelconque "complexe linguistique", d'autant plus que les générations montantes se sont déjà familiarisées avec l'anglais et le swahili. Les deux principales langues de travail de la Communauté est-africaine sont depuis peu enseignées au Burundi dès l'école primaire.